

LA NUIT DES IDÉES

L'IMAGINATION AU POUVOIR

lanuitdesidees.com
#lanuitdesidees

Con la participación de:

Cristina Yañez | Julie Pagis | Paco Cuenca | Julián Casanova
Mathias Malzieu | Rosa María Calaf | Amancio Prada



25/01/2018

A partir de las 20h



Facultad de Filosofía y
Letras de Zaragoza

Aula Magna

C/ de Pedro Cerbuna, 12, 50009 Zaragoza



Cada año, la Noche de las Ideas es una invitación
para:

- descubrir la actualidad del conocimiento y escuchar a aquellas y aquellos que permiten el avance de las ideas en todos los ámbitos,
- permitir intercambios sobre los grandes retos de nuestro tiempo,
- celebrar la circulación de las ideas entre los países y las culturas, las disciplinas y las generaciones.

Este año son 100 ciudades de 70 países que, por el tiempo que dura una noche, proponen su interpretación de "la imaginación al poder", frase con la que los manifestantes cubrían las paredes de París en 1968.

Hoy, 50 años más tarde, nos vamos a preguntar:

¿Qué queda de aquello?

¿Qué sentido encuentra este llamamiento a ser creativo?

Primera parte

20h : Inauguración de la noche con la lectura de dos textos de mayo de 68 por **Cristina Yañez**, directora del Teatro de la Estación.



20h45: La imaginación al poder | Perspectiva sociológica

Julie Pagis es investigadora en sociología política en el CNRS, especializada en las trayectorias militantes y las ciencias sociales de la infancia.

Su tesis publicada en 2014 desvela varias “unidades de generación” del 68 y cuestiona la herencia política en la familia.



21h20: Pausa para cenar

Segunda parte

21h35: La imaginación al poder | Pausa Musical

El artista franco-aragonés **Paco Cuenca** nos presentará un repertorio de canciones francesas de los años 60 y 70.



22h: La imaginación al poder | sobre el cuerpo humano

Mathias Malzieu, escritor y cantante del grupo Dyonisos nos va a hablar del poder de la mente sobre el cuerpo humano. Desde su primer álbum "Happening songs" en 1996, pasando por "Haiku" en 1999 y "Monsters in love" en 2005, ha escrito varias novelas como "La mecánica del corazón". En su última novela "Diario de un vampiro en pijama", nos cuenta cómo luchó contra una enfermedad de la sangre.



Tercera parte

22h35: La imaginación al poder | Perspectiva periodística

Rosa María Calaf ha sido hasta fechas muy recientes una de las corresponsales más veteranas de Europa, con 37 años de labor periodística, reconocida por infinidad de premios y distinciones, nacionales e internacionales.



23h: La imaginación al poder | Nueva pausa musical
con **Paco Cuenca**

23h30: La imaginación al poder | Perspectiva histórica

Julián Casanova es catedrático de Historia contemporánea en la universidad de Zaragoza. Es miembro del consejo de redacción de numerosas revistas científicas -españolas e internacionales, colaborador mediante artículos de opinión en el periódico El País y tertuliano de la emisora Onda Cero.



00h: La imaginación al poder | Testimonio

Con veinte años, Amancio Prada se trasladó a París, donde estudió sociología en la Universidad de la Sorbona y armonía, composición y guitarra con los profesores Michel Puig y Silos Manso. Tras su presentación en la capital francesa junto a Georges Brassens en el Théâtre Bobino durante el mes de diciembre de 1972, las actuaciones de Amancio Prada se sucedieron tanto en radio como en televisión.



00h30: Cierre del evento con un vino de honor.

LA NUIT DES IDÉES \ / /

abertis

Fundación BBVA

COMPAÑIA DE
PHALSBORG

El Corte Inglés

orange

ACCORHOTELS
and Residences

CNP PARTNERS

enagas

IFE 18

TEMPORADA CULTURAL